

# 東区のパンorama

## 東区さわやか健康まつり

7月8日、モエレ沼公園で、東区連合町内会連絡協議会と東区役所の共催による「第8回東区さわやか健康まつり」を開催。約3300人の区民が心地よい汗を流し、夏の一日を満喫しました。



▲連合町内会対抗競技「玉入れ」



▲古いも若きもあでやかに  
「東区音頭」



▲上田市市長4kmを完歩！  
「歩こう走ろう会」

## 各地区で盛大に運動会

穏やかな天候のもと、多くの皆さんが参加しました。



▲第35回丘珠連合町内会大運動会（6/23）



▲第34回苗穂連合町内会ふれあい運動会（6/30）



▲第22回北光連合町内会大運動会（7/1）

## PMFがやって来た！



7月14日、札幌小学校で「第6回地域ふれあいコンサート」が開かれ、PMFアカデミー生と東栄中学校吹奏楽部が共演。約500人の地域の皆さんが熱心に聞き入りました。

## 草刈りボランティアに感謝



7月6日、つどいむ周辺で、東区内の建設会社で構成する東区災害防止協会（安田謙一会長）がボランティアで草刈りを実施。トラック18台分の雑草を刈り取りました。

## 広がります！見守りの輪



▲元町小学校周辺

6月18日、美香保・元町・明園・元町北・東光・伏古・開成の7小学校と、地域の皆さんや東警察署、東消防署などが合同で「集団下校子ども見守り訓練」を開催。子どもたちへの温かい「見守りの輪」が、着実に広がっています。

## 温かなろうそくの光に集う



▲北光児童会館（6/21）



▼栄西児童会館（6/22）

照明を消し、ろうそくの光の中、家族や恋人、友人と地球環境や平和について語らう「キャンドルナイト」。夏至の日に合わせて、さまざまなイベントが各地で行われました。

